
STADT BIELEFELD 12. Sitzung

2020-2025- Betriebsausschuss Bühnen und Orchester —

Niederschrift

über die Sitzung des Betriebsausschusses Bühnen und Orchester

am 23.11.2022

Tagungsort: Nowgorod-Raum‚ EG, Altes Rathaus

Beginn: 16:00 Uhr

Sitzungspause:

Ende: 17:10 Uhr

Anwesend:

CDU
Herr Vincenzo Copertino

Herr Tim Knopff

Frau Ursula Schineller

Frau Carla Steinkröger

Herr Prof. Dr. Christian C. von der
Heyden

@
Herr Björn Klaus

Herr Frank Tippelt

Frau Miriam Weiz

Bündnis 90/Die Grünen

Herr Bernd Ackehurst

Frau Lisa Brockerhoff

Frau Sarah Laukötter

Die Partei

Herr Christian Loth

FDP
Frau Martina Schneidereit

Die Linke

Frau Brigitte Stelze

Von der eiqenbetriebsähnlichen Einrichtung
 

Frau Niedermeier -450-
Herr Heicks -450-

Frau Loschky -450.

Herr Beyer -450-

Herr Breder (Schriftführer) -450-
Frau Höpker -450.

Frau Heidenreich-Maurer —450—

Herr Kalajdzic -450-



Von der Vewvaltung

Herr Beigeordneter Dr. Witthaus

Herr Backes

Frau Fortmeier

Sonstige Anwesende
Herr Austrup

Herr Oehme

-Dez. 2-

-Dez. 2-

-Dez. 2-

während TOP 9
während TOP 9 und 10



Herr Klaus stellt die form- und fristgerechte Einladung sowie die Beschiussfähigkeit des Aus-

schusses fest. Zur Tagesordnung gibt es keine Anmerkungen.

Offentliche Sitzung:

Zu Punkt1

Zu Punkt 2

Genehmiqunq des öffentlichen Teils der Niederschrift über die
11. Sitzung des Betriebsausschusses Bühnen und Orchester
am 19.10.2022

Beschluss:

Der Betriebsausschuss Bühnen und Orchester genehmigt den öffentli-

chen Teil der Niederschrift über die 11. Sitzung des Betriebsausschusses
Bühnen und Orchester am 19.10.2022.

- einstimmig bei einigen Enthaitungen beschlossen -

Mitteilunqen: Kurzbericht der Betriebsleitung zur aktuellen

Situation, Information JHV DBV 2024 in Bielefeld

Herr Heicks berichtet zur aktuellen Coronasituation, dass es nur wenige
Vorstellungsausfälle gegeben habe.

Die Auslastung im September, Oktober und November lag bei rund

70 %. Das Märchenstück ist bereits zu 92 % ausgebucht. Ca. 33.000
Karten wurden schon verkauft.

Der Wunsch der Menschen wieder ins Theater zu gehen ist deutlich er-
kennban

Frau Niedermeier erklärt, dass sich der zunehmende Fachkräftemangel

auch aufgrund des demografischen Wandels gerade in den technischen

Berufen bemerkbar macht. Dies führt in Teilen sogar zur Gefährdung des

Vorstellungs- und Probenbetriebs. Erschwerend kommt hinzu, dass viele

Theaterberufe bei der Vereinbarkeit von Familie und Beruf im Nachteil
sind. Es gibt aber dennoch attraktive Arbeitsplatzangebote. Jedoch sind
Bühnen und Orchester in einigen Bereichen hinsichtlich der Bezahlung

nicht konkurrenzfähig. Der krisensichere Arbeitsplatz im Öffentlichen

Dienst reicht heute nicht mehr aus, um Personal zu gewinnen. Hier ist

geplant, in einen Dialog mit dem Dezernat 1 der Stadt Bielefeld zu treten.

Zum Thema Energie gibt es aktuell keinen neuen Sachstand.

Es gibt aber die Zusage vorn kaufmännischen Betriebsleiter des ISB‚
Herrn Bültmann, beispielsweise die Heizkörper in der Rudolf-Oetker-Halle
kurzfristig mit Thermostaten nachzurüsten.



Zu Punkt 3

Zu Punkt 4

Frau Niedermeier teilt weiterhin mit, dass der Deutsche Bühnenverein im

Juni 2024 seine Jahreshauptversammlung mit ca. 300 Personen in Biele-
feld abhalten wird.

Anfraqe der FDP-Fraktion zum Planunqsstand der Außengast-
ronomie an der Rudolf-Oetkerhalle

Beratungsgrundlage:

Drucksachennummer: 5190/2020-2025

Frau Niedermeier teilt ergänzend zur Vorlage mit, dass aktuell keine Er-

kenntnisse vorliegen, die zu einer Verschiebung des vom ISB mitgeteilten

Eröffnungstermins im Mai 2023 führen.

Kenntnisnahme

Anträge

Es liegen keine Anträge vor.


